Gießener Allgemeine vom 4. Februar 2015

Gruppe »Asyl« trifft sich heute erneut in Lollar

Lollar (pm). Am heutigen Mittwoch um 18 Uhr lädt Holger Claes, Leiter des Diakonischen Werkes, zu einem weiteren Treffen der Gruppe »Asyl« im Gemeindehaus der evangelischen Kirchengemeinde Lollar (Daubringer Straße) ein. Ziel ist es, Flüchtlingen aus den Gemeinschaftsunterkünften Unterstützung zu bieten.

Themen sind unter anderem, wie diese Unterstützung aussehen kann, wie sich Stadt und Landkreis in der Sozialarbeit miteinbringen, wie Begegnungen mit Asylanten gestaltet werden können, ob sich Freiwillige besonderes Rechtswissen aneignen müssen, welche Erfahrungen in den Unterkünften schon gemacht wurden und wie diese genutzt werden können.

Beim heutigen Gespräch eingebunden sind Vertreter der Kirche, der Vereine, der

Beim heutigen Gespräch eingebunden sind Vertreter der Kirche, der Vereine, der Stadt Lollar, des Diakonischen Werkes und der Sozialarbeit des Landkreises Gießen sowie politisch Verantwortliche. Alle an Unterstützung und Mitarbeit Interessierten sind willkommen.